



An der Turnshow wurden temporeiche Choreografien gezeigt.



Nicht alles am Pilot war echt.



Die Aktivriege zeigte in Minirock und schönen Beinen ihre Reckübung.

Niederwil: Die zwei Vorstellungen der Turnshow waren ausverkauft, 150 Turnerinnen und Turner starteten durch

Flugwetter und Stimmung an Bord waren perfekt

Illustre Gäste waren an Bord – Von Petrus bis zu kleinen Glückskäferli. Der STV zeigte den Zuschauerinnen und Zuschauern am Wochenende eine unterhaltsame Turnshow unter dem Motto «Flüüü».

Den anwesenden Zuschauerinnen und Zuschauern wurde einiges geboten. Die 150 Turnerinnen des STV waren Crew-Mitglieder der Turnair. Sie nutzten für ihre Auftritte den Platz der Doppelturnhalle voll aus. Nicht nur auf der Hauptbühne, sondern auch in der zweiten Turnhalle fand die Turnshow statt. Als sich das erste Mal die Zwischenwand zwischen den Hallen öffnete, konnten die Zuschauer ein Flugzeug von fast realer Grösse bestaunen. Hier fand nicht nur das Boarding mit illustren Gästen statt. Mit von der Partie waren unter anderem Skiflieger Simon Ammann, Petrus, Aladin, Batman oder süsse Glückskäferli. Sie folgten dem Aufruf, dass alles was fliegen kann, nach Jamaika reisen muss, um den Flugbrevetschein zu erneuern.

Über den Wolken turnen

Die Mädchenriege klein zeigte mit Koffern ausgerüstet, wie ein Check-in geht. Das Geräteturnen Jugend präsentierte eine temporeiche Show am Reck und Trampolin als «Wetterbericht». Dafür wechselten sie zwischen den Bühnen. Die Aktivriege gab eine Kostprobe ihres Könnens «im Flugzeug», am Barren, ab. Sie begeisterten die Zuschauer mit gut ausgeführten Übungen. Temporeich wurde es bei «Movietime» von Gymdance. Die Truppe zeigte eine perfekte Choreografie vor exotischer Kulisse. Die Aktivriege überzeugte mit knackigen Beinen und Minirock. Doch nicht nur die Beine, sondern auch die Übung sorgte für grossen Applaus. Den



Viel Applaus gab es für das «Geräteturnen Jugend» am Reck.

Fotos: dg

Saal zum Kochen brachte das Frauenfitness mit seiner temporeichen und farbenfrohen Choreografie.

Flugshow als Highlight

Akrobatisch wurde es bei der «Flugshow» des Geräteturnens der Jugend und Aktivriege. Fluglotsen am Boden sorgten dafür, dass die richtige Flugbahn an den Ringen eingehalten wurde. Sie zeigten dem Publikum eine starke Leistung an den Schaukelringen – eine Zugabe wurde gefordert. Als Ansager zwischen den «Flugvorstellungen» fungierten die Piloten «Gottfried» und «Mike». Als Abschluss der Turnshow gab es eine Diplomfeier vom STV für alle.

Debora Gattlen



Den Schlussapplaus hatten sich die Turnerinnen und Turner mit ihrer facettenreichen Turnshow redlich verdient.



Eine Choreografie in Schwarz und Weiss zeigte die Gymnastikgruppe.



Exotisch war es beim Frauenfitness.



Geräteturnen Jugend und Aktivriege zeigten eine perfekte Flugshow.